

Edition: 23 juillet 2024 P.18

Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens

régionaux)

Périodicité : **Quotidienne** Audience : **2297000**



Journaliste : Clemence DILIGENT.

Nombre de mots: 564

Vire Normandie

« Les animaux, ce sont des objets pour les gens »

Noues-de-Sienne — À l'appel de l'entreprise <u>Normandise</u> Petfood, une vingtaine de Virois et Bocains s'est retrouvée autour de l'étang du vieux château pour marcher contre l'abandon des animaux.

Reportage

Ils ont bravé la pluie pour la bonne cause : dimanche, une vingtaine de personnes, accompagné d'autant de toutous, ont marché ensemble pour collecter des croquettes pour les refuges. La Normandise Petfood, entreprise basée à Vire de nourriture pour chats et chiens, organisait une « marche des croquettes » autour de l'étang du vieux château, à Noues-de-Sienne, pour lutter contre l'abandon.

Une date pas anodine, puisque c'est l'été que les abandons sont les plus nombreux, et que les refuges sont le plus dans le besoin. « Les animaux, ce sont des objets pour les gens », lâche Mylène en roulant des yeux.

« Les gens abandonnent même leurs chiens de race »

La toiletteuse de Thury-Harcourt est venue accompagnée de son petit chien aveugle. « Il y a beaucoup de travail à faire, les gens abandonnent même leurs chiens de race maintenant », ajoute-t-elle, sous les yeux médusés et dépités de l'assistance.

- « J'ai reconnu le chien d'une cliente à la SPA, il venait d'avoir 10 ans et il commençait à être malade, elle m'a recontactée pour un rendezvous pour le nouveau petit chien qu'elle venait d'adopter! » s'exaspère-t-elle, alors qu'elle a refusé de l'accueillir de nouveau.
- « C'est dommage que toutes ces actions et cette communication ne fassent pas changer les mentalités », s'agace Marie-Odile. « Ce n'est pas normal d'abandonner son animal, surtout ceux qui les laissent attachés à un arbre en plein soleil! » renchérit Elisabeth.

Les deux amies sont venues se promener ensemble, avec leurs chiens, Tendresse et Scooby. « C'est crimi-



Dimanche, une vingtaine de chiens et leurs humains ont marché ensemble autour de l'étang du vieux château, à Noues-de-Sienne, pour lutter contre l'abandon des animaux domestiques.

nel », s'accordent les marcheurs, et Valérie, venue avec son jack russel, ajoute : « Ce n'est pas normal qu'on les abandonne, c'est une vie, on n'a pas le droit. »

Un moment de solidarité

Si les cœurs sont gros face à l'abandon, ce qui importe le plus ce dimanche matin, c'est de marcher ensemble et que les chiens s'amusent. « Je fais souvent des balades avec *Ulys*, à la mer, ça le dépense et puis il voit des copains », explique Brenda, la

fille de Valérie.

« Ah, ça y est, ça joue! » s'amuse à ses côtés Élise, qui vient de détacher Rox, un croisé épagnol breton et berger australien. Son quotidien tourne autour des animaux, puisqu'elle en garde à domicile. « Mon métier permet à des gens qui peuvent se le permettre de partir en vacances en étant rassurés. »

Selon elle, il n'empêche pourtant pas l'abandon. « Mes clients sont responsables, ils dépendent de l'argent pour la garde », synthétise-telle.

Le bilan du nombre de repas sera calculé fin août, en attendant, il est toujours possible de s'inscrire sur le site de la marche des croquettes, pour un don, pour marcher seul ou pour rejoindre une autre balade.

Clemence DILIGENT.

La Marche des croquettes, inscription obligatoire sur marchedescroquettes.com. L'argent collecté sera reversé à des associations.